



令和6年3月25日号

◇修了式・離任式

3月25日（月）に、修了式・離任式を行いました。修了式では1年生から5年生の全校児童の進級を報告し、4月8日（月）の始業式に向けて、この春休みにしっかり振り返りをして、新年度のスタートがきれいにしっかり準備をするように伝えました。そして、修了式の後、3月31日をもって、中川小学校を離任される先生方のおひとりおひとりから、お別れのメッセージをいただきました。（それぞれの新天地でのご活躍をお祈りしております。）

保護者・地域の皆さんには、1年間たいへんお世話になりました。引き続き、本校の教育活動へのご理解・ご協力をお願いいたします。

◇卒業証書授与式

3月18日（月）に「令和5（2023）年度 卒業証書授与式」を挙行了しました。在校生代表として、5年生が式に参列し、109人の卒業生を送り出しました。

小学校6年間の義務教育課程最後の授業。思えば、小学校生活の中の大半を新型コロナウイルスの影響で制限されてしまった子どもたち。2020年には2月末から1か月間の休校を余儀なくされ、運動会や集会等も制限の中での実施でした。昨年の5月に感染対策が緩和され、ようやく制限が解除になった最初の卒業生でもあります。そんな過去を踏まえての今日の旅立ちの日でした。卒業生にとって未来を切り拓く旅立ちになることを願っています。



◇創立150周年記念事業

創立150周年記念事業として、9月28日に撮影した航空写真をもとにクリアファイルをつくりました。表面に学校名と校章、「150th 中川小」の文字の写し、裏面には校歌と学校周辺の写真が印刷されたクリアファイルづくり、全校児童に配布しました。

歴史ある中川小学校において、共に過ごせたことに感謝しています。



◇6年生を送る会

3月1日（金）、5年生の実行委員が中心となって、6年生を送る会を企画・運営してくれました。6年生と下級生がゲームなどを通して楽しく過ごしたり、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えたりしました。はじめは、レインボー班で各教室に分かれて、ゲームを楽しみました。そして体育館に移動して、全体会をしました。1年生から6年生に下級生が書いた手紙を渡したり、「ありがとうの花」を合唱しました。そして、最後に6年生より家庭科の授業で自分たちが作った雑巾が送られました。



◇奉仕作業（6年）

3月1日（金）5・6限の時間に6年生は奉仕作業をしました。日頃できない掃除場所や特別教室をていねいに掃除や片づけをしてくれました。



◇いちご学習（3年）

2月20日（火）三雲営農振興センターさんの協力を得て、3年生はいちご学習をしました。いちごに関するクイズや3種類のいちごの食べ比べをしました。



◇出会い学習（2年）

2月28日（水）嬉野で大正時代より約100年の歴史を有する和洋菓子の老舗「山田製菓店」のご主人に来ていただき、出会い学習をしました。お菓子作りのことや中川地区のことについて、子どもたちの質問に対して、いろいろと教えていただきました。ありがとうございました。



松阪市立中川小学校ホームページ

URL：<https://www.ureshino-matsusaka.com/nakagawa/>
松阪市立中川小学校または、中川小学校で検索してください。

